
Le  grand  enfant  Pierre-
Ambroise Bosse, massacré par
des Aliens, veut défendre les
enfants battus…
écrit par Christine Tasin | 14 septembre 2017
VIOLENCES / SPORT : Blessé après une violente agression, le
champion du monde du 800m Pierre-Ambroise Bosse met un terme
à sa saison. pic.twitter.com/Dus5JCRqPw

— Infos Françaises (@InfosFrancaises) 30 août 2017

Il est des jours où il est difficile, malgré un optimisme
congénital, de ne pas voir la vie en noir.

Pierre-Ambroise  Bosse  a  25  ans,  c’est  un  athlète  de  haut
niveau, ce qui signifie qu’il a dû, forcément, s’endurcir
physiquement et moralement et appeler un chat un chat, appeler
un  concurrent  concurrent  et  un  ennemi  qui  lui  défonce  la
tronche au milieu de la nuit ennemi.

Et bien non… Celui qui se dit lui-même Enfant ( allo, Freud )
ne parle que de son envie de faire la fête, de son excitation
après  la  victoire,  du  bar,  de  la  boîte  de  nuit,  et  du
tabassage en règle qu’il subit. Sans un mot sur l’agresseur,
sur les agresseurs.

« Cette agression a été un électrochoc. Je me considère comme un enfant, un grand

enfant et je pense que je le serai toute ma vie. Je veux tourner la page de ce

passage à tabac odieux et injuste. Je veux aussi que les gens sachent et voient ce

qui m’est arrivé, c’est pourquoi j’ai voulu que VSD diffuse ces photos. Je veux

surtout que ce qui m‘est arrivé serve à quelque chose. J’ai donc décidé de m’engager

pour la Voix de l’enfant. Je veux défendre les enfants, ces centaines de gosses

battus, bafoués, méprisés, rudoyés, brutalisés. Ce sera mon combat.
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Les  agresseurs  ?  Ils  n’existent  pas.  N’existent  que  des
victimes… Syndrome de Stockholm ?

Il  étale  avec  complaisance  sa  gueule  défoncée  pour  faire
pleurer dans les chaumières. Pleurer, et surtout rien d’autre.

A aucun moment au cours de ses différentes interviews il ne
parle des agresseurs. Ce silence est un aveu.

Le 27 août au petit matin, vers 4 heures, Pierre-Ambroise Bosse a été pris à partie.

Par qui ? Des Aliens, vous dis-je, et il ne les a pas reconnus.  C’est
pour cela qu’il n’en parle pas.

Ce sont les journalistes qui évoquent un témoignage, pas celui
de Pierre-Ambroise Bosse. Il a reçu une gifle pour une raison inconnue. Il
est alors sorti de son véhicule puis a reçu de nombreux coups au visage donnés par

plusieurs personnes”, indiquait une source proche de l’enquête. Agressé par trois

individus

Curieux  cas  de  déni  de  la  réalité  ou  de  volonté  de  la
détourner, de la taire.

On sait que l’un de ses agresseurs, âgé de 24 ans, est connu
des services de police pour trafic de stupéfiants et violence…
Cela donne des pistes…  On voit que la presse se garde bien de
donner son nom, son origine… alors que lorsqu’un Français
d’origine est visé, on connaît même la couleur de son slip.

Bah ! La presse on connaît. Mais la victime ?  La victime est
choquée de ce qu’elle a subi, de ce qu’elle a vu, et de ce
dont elle ne veut pas parler… ses agresseurs.

Je suis Charlie, amenez-lui des bougies, des toupies et des
ballons, et enfermez-le dans une salle de jeu, pour que le
gros bébé ne voie surtout pas la réalité. La réalité de la
violence dans notre pays, violence due en grande partie à
l’immigration.

Il est des Chances pour la France qui blessent. Il est des
Vérités qui blessent.



Et le gros bébé ne veut pas grandir, il ne veut pas savoir. Il
s’est pris la réalité, la Vérité, en pleine poire. Ça fait
mal.

Et cet athlète, ce grand bonhomme de fuir…

Qui est donc cet étrange personnage ? 

Admirateur de Mélenchon ( tiens, on ne s’en doutait pas ) : 
“Je suis fan du personnage, de son élocution, de sa façon de captiver les gens, de

capter leur regard et leurs émotions. Je suis fan de ça, pas forcément de toutes ses

idées évidemment. C’est de la politique, qu’est-ce que j’y connais en politique moi

?

Qu’est-ce qu’il y connaît ? Rien, c’est bien le drame, alors
il avale les mensonges et sottises de son idole et ne comprend
pas  que  les  copains  de  son  héros  lui  cassent  la  gueule
gratuitement.

Fan de Game of Thrones (l’enfant, encore et toujours, qui veut
bien jouer à  la guerre mais se cache quand elle menace
vraiment ).

Amoureux de son chat auquel il parle pendant les interviews en
direct.

Aime parler de ses envies de vomir, histoire de faire rire la
galerie (on a les clowns qu’on peut ) .

http://tempsreel.nouvelobs.com/sport/20170809.OBS3156/brassens
-son-chat-et-melenchon-7-choses-a-savoir-sur-pierre-ambroise-
bosse.html

Bref, il n’a pas inventé l’eau chaude.

Est-ce pour cela que les journaleux se l’arrachent ?

Le politiquement correct a de beaux jours devant lui avec des
guignols comme ce Pierre-Ambroise Bosse.

Il avait tweeté avant le premier tour des  présidentielles à
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Mélenchon : “Allez , ne fais pas comme moi, ne craque pas dans
la  dernière  ligne  droite  !”  Une  phrase  historique  pour
qualifier le personnage, juste voué à craquer et à s’enfuir,
pour l’éternité.

 

 


